

négociations constitutionnelles. Le Ministre a ajouté à ce propos que les négociations représentent la seule garantie de justice et de paix pour tous les Sud-Africains. Il a dit espérer que les autres prisonniers politiques seraient bientôt relâchés, que les exilés politiques seraient autorisés à revenir et que des négociations formelles s'amorçeraient sous peu.

«Je sais que les Canadiens se joignent à moi pour saluer Nelson Mandela en ce jour particulier et pour lui souhaiter, à lui ainsi qu'aux autres leaders sud-africains, la sagesse, la force et le courage dont ils auront besoin ces douze prochains mois pour bâtir en Afrique du Sud une société nouvelle et juste», a déclaré M. Clark.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874